

Un député russe accuse les États-Unis d'être responsables de la crise en Ukraine



Kiev, 1er mai (RHC-PL)- Le président de la chambre basse du parlement russe, Sergueï Naryshkine, a assuré que la crise en Ukraine et la guerre civile ont été produites par la politique étrangère des États-Unis, qui cherche à provoquer des conflits à proximité des frontières russes.

Quelques heures avant de partir pour une visite à Cuba, Sergueï Naryshkine a signalé qu'il n'a aucun doute que Washington est directement impliqué dans les événements qui ont conduit à la situation actuelle en Ukraine.

Le parlementaire russe a également insisté sur le fait que des haut fonctionnaires de la Maison Blanche ont reconnu avoir déboursé quelque 5 milliards de dollars pour soutenir le soi-disant processus démocratique en Ukraine.



Radio Habana Cuba